



Organización Presidio Político Histórico Cubano

Former Cuban Historic Political Prisoners Organization

Casa del Preso-House of Political Prisoner

“Para Cuba que sufre, mi primera palabra” (José Martí).

Condenamos las gestiones que el saliente administrador del territorio no incorporado de Puerto Rico, Lcdo. Alejandro García Padilla se encuentra en Washington para que su “amo” Barack Hussein Obama le dé permiso para abrir otra oficina adicional en Cuba, como las que ha abierto en otros países latinoamericanos y de los que la Junta de Control Fiscal creada por la Ley Promesa, tendrá que investigar y ordenar su cierre por la erogación de fondos públicos que nada han traído de beneficio a Puerto Rico, pero lo que nos interesa moralmente es la de Cuba que inclusive cubanos residentes en Puerto Rico y Estados Unidos están detrás de esta “jaibería” en contra producción con la moral que deberían tener y que no tienen, lo que los pone en el mismo sitio que los esbirros de la dictadura Kastrista. Cuba tiene derecho a ser libre y Estados Unidos tiene una deuda por la libertad de Cuba así como con la nueva oposición interna dentro de Cuba. “La libertad de Cuba no es negociable, no hay libertad sin honra” (Antonio Maceo), así le respondió el General Antonio Maceo al General Martínez Campos a la petición de deponer las armas y acabar con la guerra en aquel entonces.

Qué ha pasado desde entonces a partir del 1ero de enero de 1959, en nuestra amada Patria, suman más de 4000.00 los muertos y desaparecidos intentando alcanzar la libertad que nos ha sido negada y que otro Pacto del Zanjón esta vez con un ciudadano de la raza negra que ocupa la silla presidencial de la otrora Nación más poderosa del Planeta y la dictadura de los Kastro, pretendiendo con migajas económicas “comprar la dignidad de nuestro pueblo”, de que sirven estas migajas que no llegan al pueblo, si la sed y hambre de justicia y libertad que tienen los cubanos no es satisfecha.

Por último les recordamos a los puertorriqueños y cubanos que están negociando con la dictadura las palabras de nuestro Apóstol..”Es criminal quién sonríe al crimen; quién lo ve y no lo ataca; quién se sienta a su mesa ;quién se sienta a la mesa de los que se codean con él o le sacan el sombrero interesado; quiénes reciben de él el permiso de vivir” (José Martí)

“La libertad de Cuba, está en las manos de los cubanos y no en las de ningún gobierno” (Pbro. Félix Varela+).

“Nada tengo, mientras no tenga Patria (Francisco Vicente Aguilera+)

Antonio M .Abradelo

Delegado en Puerto Rico

Septiembre 17,2016

“Los que luchan viven, los que contemplan vegetan”
Those who fight, live, those who contemplate, vegetate”